

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der  
Kindergartenkinder und SchülerInnen der  
Schule Landquart

Landquart, 20. Januar 2022

### **Regierungsbeschluss vom 17.1.2022 bezüglich Verlängerung bzw. Anpassungen Coronamassnahmen**

Liebe Eltern

In diesem Schreiben informieren wir Sie über neue bzw. verlängerte Regelungen und Massnahmen, welche von der Regierung diese Woche beschlossen wurden.

- **Die Quarantäne** dauert neu **5 Tage**. Die Quarantäne betrifft nur Personen desselben Haushaltes oder Personen, welche in ähnlicher Weise regelmässigen und engen Kontakt mit einer positiven Person hatten. Kinder, welche genesen bzw. geimpft und ohne Symptome sind, sind davon ausgenommen.
- Von der **Quarantäne** kann man sich mittels Test am **1. und 5. Tag befreien** (Apotheke, Testcenter, Arzt).
- **Die Isolation** dauert neu **5 Tage**. Die Kinder dürfen jedoch erst wieder zur Schule kommen, wenn sie 48 Stunden symptomfrei sind.
- Die **Maskenpflicht** wurde für den Zyklus 2 und 3 (3. Primar bis 3. Oberstufe) bis am 5. März 2022 verlängert.
- **Geimpfte Kinder** testen 4 Monate nach der Impfung nicht mit.
- **Genesene Kinder** testen 4 Monate nach der Krankheit nicht mit.
- Nur noch die betroffenen Eltern des Zyklus 1 werden über die Testergebnisse der wöchentlichen Schultestung informiert.
- **Kinder mit Symptomen** bleiben zu Hause und sollen sich testen lassen.
- **Neu:** Kinder bleiben auch bei einem positiven Pool und erfolgter Einzeltestung in der Schule oder im Kindergarten. Der Kanton empfiehlt, in dieser Situation auch im Zyklus 1 eine Maske zu tragen.
- Falls nicht anders organisierbar, dürfen die Kinder aus einem positiven Pool weiterhin den Mittagstisch besuchen. Die Schutzmassnahmen werden dabei eingehalten. Nach Möglichkeit gehen die Kinder jedoch nach Hause.

Freundliche Grüsse

Coronabeauftragte und Schulleitungen Landquart